

## Protesta contra el tren de alta velocidad

La denominada Asamblea contra el Tren de Alta Velocidad realizó ayer una protesta pública en el Palacio Goikoa, donde se ofreció una exposición del proyecto, criticado por la asamblea. Una veintena de jóvenes encartelados llevó a cabo la queja, varios de los cuales se subieron al tejado del edificio en el que desplegaron una pancarta contra el TAV, exigiendo la paralización del proyecto que atraviesa parte de Donostialdea. Dicha asamblea realizará una concentración el viernes a las 7 de la tarde, nuevamente en el Palacio Goikoa.



Protesta contra el Tren de Alta Velocidad en el Palacio Goikoa./POSTIGO

■ ALTZA

## El gas natural, a debate

Los consumidores del gas natural están teniendo ciertas dudas sobre sus consumos y las facturaciones de los mismos. Esto ha provocado que las distintas asociaciones estén preocupadas por las preguntas que con cierta frecuencia se hacen en la calle. Como fórmula para dar respuestas claras y concretas, la Asociación de Vecinos 'Gure Lizarpe Amets' ha organizado para hoy miércoles en la casa de cultura Casares una charla debate donde se analizará el tema en profundidad. En esta charla-debate va a intervenir, una responsable de la OMIC que, a buen seguro, aclarará las dudas existentes. Dicha responsable es Lourdes Rodríguez, y esta charla es abierta a todos los vecinos./P. GONZALEZ

■ ANTIGUO

## Festival de Teatro de Bolsillo

Desde hoy y hasta el próximo día 16, en cinco actuaciones, se va a celebrar la VII edición del Festival de Teatro de Bolsillo. Las tres primeras representaciones se hacen en la taberna Garai mientras que las dos últimas se realizarán en el Jolas-Etxea de Añorga y en la Casa de Cultura de Iguelgo respectivamente. Hoy se abre esta muestra con la representación de S.A.S.A. por parte del grupo Fregoli, a las 10 de la noche y con entrada gratuita./XABIER SANCHEZ

■ AMARA

## Empate del Vasconia

El Vasconia de Primera Regional empató a uno con el Behobia en Herrera en un encuentro que transcurrió sin tensión para los amarillarros, que ya tienen asegurado el ascenso a Preferente. También jugó el Primera Cadete, que perdió 4-1 ante el Añorga en Rezola. El Segunda Regional perdió 3-1 frente al Lagun Artea en Herrera y el Segunda Cadete derrotó al Beti Ora por 0-18, en Beraria. En Berio, el Segunda Juvenil perdió 3-0 con el Bergara y el Primera Infantil ganó 7-3 al Almena.

**Amara Berri.** El Amara Berri de Primera Juvenil se enfrentó al Hernani en el campo de Zubiparre, encuentro que perdieron por 5-0. El Segunda Juvenil perdió 6-1 en Hériz frente al Sanpedrotarra y el Segunda Cadete ganó 1-6 al San Luis Ikastetxen en La Salle./M.J. DE MARIA

■ MARTUTENE

## Juegos acuáticos en el río Urumea

Con motivo de la celebración de la Semana del Medio Ambiente, el *gazteleku* Martutene invita a todos los jóvenes con edades comprendidas entre 14 y 30 años a participar en la organización de los juegos acuáticos, que tendrán lugar en el Urumea. La Asociación Urumea Gurea reivindica la creación de un parque fluvial entre Loiola y Martutene, donde podría existir una magnífica zona de paseo, descanso y juegos, en este lugar de gran valor ecológico. Hoy se lleva a cabo una reunión en el *gazteleku*, para tratar este tema, a las 19.30 horas./BIXEN FERNANDEZ

TELEDONOSTI CANALES UHF 21 Y 30

- 12.00: Teleturismo.
- 13.00: Telefienda.
- 14.00: La Bolsa. (Renta 4).
- 14.05: El caminante de los Marx. Con Koldo Rijo.
- 15.30: La cocina en casa.
- 15.56: Barrón a barrio. Video de Amara. Entrevista a Francisco Piarro. Anoeta. Asociación de vecinos Amara-Osninga.
- 16.15: Especial feria del vino.
- 16.20: MTV música.
- 21.00: La cocina en casa. Koldo Rijo.
- 21.13: Torre Donostia. Carrera de caballos.
- 21.30: Noticias. Presenta Agustín Hernández.
- 22.00: Euskadi XXI.
- 22.03: La Bolsa. (Renta 4).
- 22.06: El caminante de los Marx.
- 23.30: Noticias.
- 24.00: MTV música.

# SIRIMIRI

Vimos el sol, poco, pero al menos se asomó después de una semana seguida escondido detrás de la lluvia. Ayer martes las nubes descansaron, afortunadamente, y pudimos disfrutar de un día seco. Que ya era hora. A ver si hoy mejora aún más la climatología.



## Un ciego de ida y vuelta

Al ciego que tiene su caseta en la avenida de Ategorrieta, frente a Jai Alai, las obras de renovación de la acera le están obligando a realizar un ejercicio suplementario. Debido a la zanja que se realizó para poner las conducciones, hubo de vender en la calle sus cupones. Una vez cerrada, pudo regresar a la garita de venta, pero se va a ver obligado a salir de ella y vender los billetes a la intemperie en cuanto se inicie la colocación de las nuevas baldosas en la acera donde se ubica./POSTIGO

## Guardias de verano

■ Comenta un lector: «En la convocatoria para la selección de Agentes Municipales Interinos para temporada verano 1998, se exige como requisitos a los/as aspirantes. Apartado b: Tener cumplidos 18 años de edad y no haber cumplido los 30. Apartado h: Estar en posesión del permiso de conducir de la clase A - (A2). Con la actual normativa julio 1997 para sacar el carné de conducir de la clase A-A2 se debe estar en posesión del carné clase Al. Durante dos años en consecuencia un joven que haya sacado este carné con 18 años no puede acceder al de la clase A-A2 hasta los 20 años. Es cierto que una persona que hubiera sacado el carné de la clase Al con 16 años podrá acceder actualmente con 18 años al carné de la clase A-A2, pero lo que no es correcto (aunque no sea ilegal) es exigir un tipo de carné que con la legislación actual no es posible conseguir con 18 años excepto en la situación citada ya que hay que tener en consideración que se trata de una convocatoria hecha en 1998, consecuentemente se debe aplicar la normativa actualmente en vigor y exigir lo que con esta normativa un joven puede conseguir actualmente, sin condicionantes de ningún tipo amparándose en legislaciones anteriores».

## La Biblioteca

■ Escribe Luz Miranda: «Los aficionados a la lectura que

tengamos en las bibliotecas partan de nuestra vida, estamos pre-ocupados por la solución que vaya a darse al traslado de la Biblioteca Municipal. Desde nuestra adolescencia descubrimos que la lectura elegida como un menú, según el ánimo y el apetito intelectual, era maravilloso. Después hemos sido fieles a los centros de lectura como el Koldo Michelena y la Biblioteca Municipal. Esta última, por la cordialidad y simpatía del personal, la atención a peticiones, la claridad y sencillez en presentar las novedades del mes, es nuestra favorita. Echábamos de menos, desde hace tiempo, libros en las estanterías. Al conocer el problema de su peso y la edad del edificio, con el aumento de lectores y de libros, comprendemos que a nuestro alcalde, Odón Elorza, se le presenta un problema de difícil solución. Lo que está claro es que no puede dividirse, ni quedar olvidada por un traslado provisional a la calle Camino. Es una pena que no se haya podido destinar el Palacio Goteo. Podía entrar en el proyecto del nuevo Mercado de la Brecha. Porque no hay duda que la Biblioteca Municipal del siglo XXI, donde mejor estaría es en la Parte Vieja».

## Coches y grúas

■ Comenta Billy Oliden: «El número de coches retirados por la grúa ha aumentado el 63% en el primer trimestre del año en el Centro. Claro, si desde que se implantó la OTA en el Centro la grúa ni se conocía. La inope-

rancia de dicho aparato era motivada por la política de 'tolerancia' impartida por el Consistorio a instancias del alcalde. Con esto, se consiguió que los de fuera se beneficiaran mientras que los residentes se 'fastidiaran'. Como no se va a aumentar la recaudación de 9 a 21 millones durante el mes de marzo si como antes se mencionado en el Centro la OTA no existía y ha comenzado a actuar, en parte nada más, gracias a la privatización de la misma. A tener en cuenta en este tema de retirada de vehículos, que sólo se retiran los de la zona de rotación que los están mal aparcados en las zonas exclusivas de residentes *ni se tocan* el motivo es bien sencillo: ni molesta ni produce negocio. En cuanto a los 26 millones recaudados por multas, nada. Que el valor de las infracciones haya sumado 26 millones bien, pero de estas multas ¿cuántas se cobran?».

## Sincronización

■ El lector E. Peñacoba pregunta: «Todos los días accedo al barrio del Antiguo en coche por la avenida de Tolosa. Normalmente me toca parar en el semáforo del 'Infierno' porque debe estar más en rojo que en verde. Bueno, se acepta. Pero lo que no entiendo es que saliendo de este semáforo con la luz verde, a unos 200 metros tengas que volver a parar en el semáforo de entrada al barrio de Igara. Creo que es un problema de sincronización que habría que estudiar».



EL DIARIO VASCO. Sección Sirimi  
Camino de Portuebla, 2  
20009. San Sebastián